

## 救急救命研修会

5月21日(火)、柔道場で救急救命研修会が行われました。姫路東出張所御国野分署の消防隊員6名を講師としてお迎えし、各運動部より有志33名と教員21名が参加しました。

まず、人工呼吸とAEDの使用方法的説明を聞き、人形を使ったデモが行われました。その後グループになつて実際に練習をしました。万一の時、命を救うためには救急車が来るまで待っている時間をいかに使うかが生死を分けると聞き、生徒たちもみな真剣な表情で練習していました。

その後、熱中症の予防についての講義があり、塩分を含む水分を摂取することの必要性を学びました。



## PTCA 環境整備

5月25日(土)、地域の方、保護者の方、生徒79名と教員による、本校周辺の環境整備が行われました。

地域の方や保護者の方が早朝から学校周りの木を刈つてくださったり、準備をしてくださったおかげで、スムーズに始めることができました。

クラブで参加したのは、野球部、サッカー部、バレーボール部、男女硬式テニス部、剣道部、弓道部、男女バスケットボール部、卓球部、吹奏楽部のみならず、暑い中、地域の方と保護者の方と協力しながら、清掃活動を行ってくれました。



## 生き方講演会

6月12日(水)インスパイア・ハイスクール事業として、木戸俊介さんをお迎えしてみんなが前向きに生きるために」という生き方講演会をしていただきました。

木戸さんは交通事故により胸椎損傷から下半身完全麻痺になられ、現在も自らの足で歩くためのリハビリをされています。そのような中、NPO法人須磨ユニバーサルビーチプロジェクトを設立されたり、脊髄損傷者のリハビリや再生医療の情報を発信する「サウオークプロジェクト」を立ち上げられるなど、精力的に活動されています。

前向きに生きるための講演会中は、フランクな話し方と明るいお人柄で多くの生徒の心をつかんだようでした。講演会終了後も生徒たちは、ネガティブな発言をした友達に、「前向きに考えなあって習ったやろ」とそうやで、ポジティブやで」と声をかけあう姿が見られました。



REALIZE YOUR DREAM

(夢を実現させよう)

